

Septiembre 22, 2021

Con la participación de 21 delegados provinciales y autoridades del Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo de Neuquén (IPVU), comenzó esta semana la asamblea para coordinar las XXXIII Olimpiadas Nacionales de los Institutos Provinciales de Vivienda (IPV) de todo el país.

Se trata de un evento que convoca a empleados de vivienda de toda la Argentina, que se desarrollará en noviembre en San Martín de los Andes y se prevé la participación de más 800 personas en 16 actividades deportivas y recreativas.

Los organizadores explicaron que el evento estaba previsto para finales del año 2020, pero a causa de la pandemia y las medidas sanitarias para prevenir el contagio del COVID-19 se postergaron. En esta ocasión, las actividades se realizarán entre el 21 y 27 de noviembre y fueron declaradas de interés municipal por el Concejo Deliberante de la localidad.

La reunión que se realizó este miércoles por la mañana fue encabezada por el presidente del IPVU, Marcelo Sampablo, empleados del organismo y el secretario de Turismo local, Alejandro Apaolaza. En ella ultimaron detalles sobre el desarrollo de las disciplinas y además se dialogó sobre la organización de los grupos de participantes que arribarán a la ciudad. Se espera una nutrida concurrencia, con más de 800 personas, que además “representan un importante movimiento económico y turístico para la región”, destacaron.

Neuquén Informa